

# BROADCAST

## Hadiri Pelantikan Ketua FKPPI,Ini Pesan Pasiter Kodim

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.BROADCAST.CO.ID](http://SALATIGA.BROADCAST.CO.ID)

Dec 17, 2023 - 20:27



SALATIGA- Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Kodim 0714/Salatia kapten Chb Rohzani mewakili Dandim menghadiri pelantikan Ketua Pengurus Cabang 11.14 KB FKPPI Kota Salatiga masa bakti tahun 2023 s/d 2028,dari Yulianus Dwi Setyadi S.H di gantikan oleh Fransisca Retno Hardiyanti S.H hasil Dari MUSCAP VII FKPPI kota salatiga tahun 2023.



Kegiatan yang dilaksanakan di Ruang Bhinneka Tunggal Ika Gedung DPRD Kota Salatiga Kelurahan Kalicacing Kecamatan Sidomukti Kota Salatiga ini juga dihadiri Perwakilan Pengurus KB FKPPi se Kota Salatiga, Minggu (17/12).

FKPPI Kota Salatiga merupakan wadah bagi komunitas Putra Putri ABRI yakni TNI dan Polri, FKPPi yang mempunyai visi misi rasa cinta tanah air dan bangsa, dalam membangun NKRI yang lebih maju dan sejahtera.

Pada kesempatan itu, Kapten Chb Rohzani menyampaikan ucapan selamat kepada para pengurus yang baru dilantik.

“Pada kesempatan yang sangat baik ini mewakili Dandim atas nama pribadi dan seluruh jajaran Kodim 0714/Salatiga mengucapkan selamat kepada seluruh pengurus yang baru saja diberikan kepercayaan diberikan amanah sebagai pengurus cabang 11.14 Keluarga Besar FKPPi Kota Salatiga.

Semoga kepengurusan yang baru ini dapat lebih tingkatkan kinerja dan tentunya loyalitas terhadap organisasi dan masyarakat serta dapat berperan aktif menunjang program pemerintah dalam berbagai sektor pembangunan khususnya di Kota Salatiga,” ucapnya.

Pelantikan yang telah dilaksanakan hari ini merupakan langkah awal dalam menjalankan amanah dan mewujudkan tujuan organisasi. Kami yakin dan percaya pengurus yang baru saja dilantik adalah orang-orang yang hebat orang-orang yang terpilih untuk menduduki jabatan tersebut.

“Besarnya harapan saya saudara-saudara dapat membuktikan melalui wujud nyata dalam mendukung pembangunan di Kota Salatiga,” sambungnya.

Pasiter juga merasa sangat bangga dengan organisasi ini yang merupakan wadah bagi keluarga besar yang di mana FKPPi ini mampu menghimpun anggotanya untuk menjadi manusia-manusia yang berkepribadian Pancasila yang memiliki watak luhur sekaligus keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan YME dan mampu menjadikan anggota FKPPi memiliki sifat kesetiaan pada NKRI.

“Keluarga besar FKPPi harus selalu mampu menjaga nama baik keluarga TNI Polri serta menjadi garda terdepan dalam keikutsertaannya dalam membantu mengatasi kesulitan-kesulitan masyarakat secara bersama-sama untuk mengisi

kemerdekaan dan mempertahankan NKRI," tegasnya.  
Editor:Yudha27